

La Asociación de Fibromialgia de Elda-Petrer y Comarca organiza una jornada de puertas abiertas

08/05/2023



La Asociación de Fibromialgia de Elda-Petrer y Comarca, ASFIEL, ha organizado una serie de actos y actividades con motivo del Día Internacional de la Fibromialgia, que se celebrará el próximo viernes 12 de mayo. El primer acto será este mismo día a las 12 horas en la Plaza de la Constitución donde se leerá un manifiesto "con el que reivindicaremos las necesidades del colectivo", ha explicado la presidenta de ASFIEL, **Cristina Jarque**.

Además el sábado 13 de mayo saldrá un autobús

gratuito desde la Ficia hacia Alicante para participar en la manifestación con motivo del Día Internacional de la Fibromialgia. Así mismo, los días martes 16 y miércoles 17 de mayo de 18 a 20 horas ASFIEL ha organizado una jornada de puertas abiertas para que la gente les visite y les conozcan más. La sede está ubicada en la calle Reina Victoria, 3, de Elda. Por último, el viernes 19 de mayo a las 19 horas en la Fundación Paurides se inaugurará una exposición del grupo de pintura de la asociación que permanecerá abierta hasta el 6 de junio.